



**Titelverteidigung:** Hannah Döring aus Altenstädt wurde bei den Schülerinnen im Vorjahr Luftgewehr-Gaumeisterin. Jetzt belegte sie auch bei den ersten Bezirksmeisterschaften mit 169 Ringen den ersten Platz.



**Überraschung:** In ihrem ersten offiziellen Wettkampf gewann die Altenstädterin Theresa Blum auf Antrieb in der Disziplin Luftgewehr bei den Schülerinnen die Silbermedaille bei den Bezirksmeisterschaften.

Fotos: Michl

# Einmal Gold und zweimal Silber

## Schießen: Altenstädter Nachwuchsschützen trumpfen bei den Bezirksmeisterschaften auf

**ALTENSTÄDT.** Die 13-jährige Hannah Döring von der Sportschützenvereinigung Altenstädt hat ein klein wenig regionale Sportgeschichte geschrieben. Denn sie war nicht nur im vorigen Jahr in der Disziplin Luftgewehr in ihrer Altersklasse letztmalig Gaumeisterin, sondern nach der Strukturreform im Hessischen Schützenverband kann sich das Nachwuchstalent aus dem Naumburger Stadtteil nun auch erste Bezirksmeisterin nennen. Bei den Titelkämpfen, die in Heckershausen ausgetragen wurden, wies Hannah Döring erneut in der Endrunde alle Mitbewerberinnen in die Schranken, schoss sich

diesmal mit 169 Ringen wieder auf den ersten Platz und qualifizierte sich mit ihrem Siegergebnis für die Landesmeisterschaften, die am 10. Juni im Leistungszentrum des Hessischen Schützenverbandes in Frankfurt stattfinden.

### Schützen-Familie

Die Liebe zum Schießsport und vor allem das Talent wurden Hannah Döring quasi mit in die Wiege gelegt. Ihre Mama Cornelia, derzeit Jugendwartin in der Schützenvereinigung Altenstädt, hat sich als mehrfache Luftgewehr-Kreismeisterin und Teilnehmerin an den „Hessischen“ ebenso in der Region

einen Namen gemacht wie Papa Ralf als Luftgewehr- und Sportpistolenschütze.

Ihr sportliches Können haben beide auch an Sohn Christoph weitergegeben. Der 18-jährige, im vorigen Jahr Luftgewehr-Bezirksmeistermeister, verpasste diesmal bei den erstmals ausgetragenen Bezirksmeisterschaften nur knapp das oberste Medaillennpodest, musste sich in Heckershausen in der Juniorenklasse mit 357 Ringen mit dem zweiten Platz zufrieden geben, löste damit aber ebenfalls die Fahrkarte für den Landesentscheid.

Dies war für den Altenstädter Nachwuchs jedoch noch

nicht das Ende der Fahnenstange. Denn den Erfolg auf Bezirksebene vervollständigte bei ihrem ersten offiziellen großen Wettkampf die zwölfjährige Theresa Blum. Im September 2017 begann sie mit dem Training, setzte bei den Luftgewehr-Titelkämpfen in Heckershausen in der Klasse Schülerinnen mit dem Gewinn der Silbermedaille gleich für eine richtige Duftmarke. Mit ihren dabei erreichten 154 Ringen geht Theresa Blum ebenfalls bei den Landesmeisterschaften in Frankfurt an den Start. Auch sie ist schießsportlich vorbelastet, ihre Eltern Helmut und Melanie (geborene Schreckert)

sind bekannte und erfolgreiche Sportschützen.

Damit aber noch nicht genug. Denn mit Andrea Lapp kommt auch die neue Bezirkschützenkönigin aus Altenstädt. Die 37-jährige, die sich im Vorjahr erstmals vereinsmäßig die Krone sicherte, erzielte bei den Titelkämpfen in



**Andrea Lapp**

Waldau die beste Zehn und vertritt damit den Bezirk beim Hessischen Königsschießen am 13. April in Wetzlar. (zih)